

ECO
NOMIE

Immobilier

Vurpas Architectes va transformer la halle C3



À l'issue d'un concours, visant à assurer la maîtrise d'œuvre de la transformation de la halle C3 de l'ancien marché de gros, le jury présidé par Michel Le Faou, vice-président de la Métropole en charge de l'urbanisme a désigné à l'unanimité le projet porté par Vurpas Architectes

et ses partenaires Base, UBC, ITF-OTEIS, EAI Acoustique, Arpège Ingénierie). Le site réhabilité et étendue, accueillera un groupe scolaire de 15 classes et une crèche de 45 places. Ce nouvel équipement sera mis en service en septembre 2022. ■

CHASSE IMMOBILIÈRE Homelike Home s'implante à Lyon

Fondé à Paris en 2003 par Christine Pelosse, Homelike Home va s'implanter à Lyon. Objectif : prendre en charge les recherches à l'achat et à la location des néo-Lyonnais qui arrivent en urgence et cherchent à se loger. « En effet selon les derniers chiffres, on compte 26 000 nouveaux arrivants ces 5 dernières années, portant le nombre d'habitants à Lyon à 535 000 dès 2020. Dans les quartiers très recherchés de l'hyper centre, les prix flambent et les grandes surfaces, très rares, se vendent à prix d'or : le m² peut atteindre les 8 000 € ! Même le quartier de la gare Part-Dieu, en plein



réaménagement, affiche une croissance insolente de 13 % en 2018/2019 avec un prix médian de 4 290 €/m² », explique-t-on chez Homelike Home. ■

Samedi 27 avril 2019 – vendredi 3 mai 2019